Piden Romper Relaciones Diplomáticas con Nicaragua

ridad Jurídica y Progre-

nes comerciales y diplo-máticas con el régimen sandino-comunista de Nicaragua, como una forma para superar el estancamiento de la crisis regional, propone don Herman Schlageter, pre-sidente de ISEPES.

Schlageter disertó el sábado por la mañana sobre el tema "Amenaza

so", y otra a cargo del Arq. Juan Fernando Bendfelth, "Por la Libre Iniciativa". El evento fue patroci-**Sugiere ARENA:**

Aumentar la Producción y no Repartir Miseria

Organizan Primer Congreso

Exportadores COEXPORT 87

Incremento Precios IRA

Afecta a Consumidores

"La preocupación de gobernantes y goberna-dos no puede ser la dis-tribución de lo poco que tenemos, sino procurar el aumento de la produc-ción para consumo interno y para aumentar las exportaciones, pero sin lucha de clases, dentro de un clima de concor-dia", manifiestan voce-

El Primer Congreso de

Exportadores de Productos No Tradicionales COEXPORT-87 realiza-rá la Corporación de Ex-portadores de El Salva-

dor, del 2 al 4 de abril en

el hotel Presidente.

La Lic. Silvia Maritza
Cuéllar, gerente de COEXPORT y coordinadora de dicho evento, declara que el congreso tie-

ne como objetivo actuali-

Los comerciantes de granos básicos del sector

del Barrio El Calvario no

están de acuerdo con el

incremento de precios que ha fijado el IRA a los

alimentos a partir del

ros del Partido ARENA. El Partido ARENA, agregan los declarantes, coincide con los señalamientos que hizo recien-temente el Dr. Alfonso Rochac, durante una conferencia ofrecida a

rotarios e invitados espe ciales. Los conceptos -Favor pase a la página 39.

zar la problemática de

las exportaciones de los productos no tradiciona-les y actualizar las opcio-

nes de solución a esa pro-

da Cuéllar que se conta-

rá con la participación de conferenciantes inter-

nacionales, quienes abordarán temas tales

-Favor pase a la página 70.

Manifiesta la licencia-

blemática.

a la Libertad en Centro-américa", dentro de la Jornada por la Libertad. nado por el "Foro Lati-noamericano". Durante su conferen-Hubo además una conferencia a cargo del Dr. Armando De la Torre, quien habló sobre "Segu-

cia, Schlageter indicó que la presencia soviéti-ca en Centroamérica es la más seria amenaza a la libertad en América, agregando que debido a las ambiguas posiciones del Departamento de Estado norteamericano. como a la injerencia del Grupo de Contadora, se les está dando tiempo precioso a los sandinistas para consolidarse, y a El Salvador se trans-forme en una "guerra popular prolongada".

Schlageter recordó la máxima del estratega Tsen-Tzu, quien advirtió que ningún pueblo se favorece con conflictos

-Favor pase a la página 23.



COORDINADORA. Silvia Cuéllar, coordinadora ejecutiva del 1er. Congreso de Exportadores, que se realizará del 2 al 4 de abril, en el hotel Presidente.

CHICA DEL AÑO. Marta Yancy Valien-1986", invita al pueblo salvadoreño al con-curso "La Chica del Año 1987", que se rea-lizará el 28 de este

Mantener el Monopolio es Fin Reforma Lev de INCAFE

Las reformas decretadas por la bancada democristiana ahondarán la corrupción, al permi-tir a funcionarios gubernamentales meterse en el negocio de las exportaciones de café, denuncia el Lic. Hugo Carrillo,

diputado por el PCN. El legislador se refirió

"Chica del Año

en esos términos al señalar que tales modifica-ciones a la Ley del INCA-FE no solucionan el problema generado por ese

-Favor pase a la página 53.



máticas y comerciales con el régimen sandino-comunista de Nicaragua, sugirió don Herman Schlageter, (centro), durante su conferencia "Amenaza a la Libertad en Centroamérica", el sábado, en la Jornada por la Libertad. Lo acompañan el Dr. Armando De la Torre y Arg. Juan Fernando Bendfeldt, disertantes.

Señorita El Salvador 1987 Representante de La Unión

La señorita Virna Pas-La senorita virna Pas-selly Machuca, repre-sentante del departa-mento de La Unión, re-sultó electa "Señorita El Salvador", la noche del sábado en el hotel Sheraton, en medio de un eston, en medio de un es-pectáculo en el que parti-ciparon orquestas y ba-ladistas salvadoreños, además de personalida-des nacionales e internacionales invitadas.

La nueva "Señorita El

Salvador" representará a nuestro país en el con-curso "Miss Universo curso "Miss Universo 1987", que se realizará a mediados del presente año en Singapur, Asia.

Los fondos que se obtu-vieron en el evento "Se-ñorita El Salvador" serán destinados a la re-construcción del Hogar del Niño, destruido totalmente por el terremoto

-Favor pase a la página 70.

Mayor Atención a Morazán Pide Cnel. Mauricio Varaas

Morazán ha dejado de ser una región vulnerable para convertirse en zona de progreso que urge de la atención de los diversos sectores del país, afirma el coronel Mauricio E. Vargas, comandante del Destaca-mento Militar 4, al pedir mento Militar 4, al pedir mayor ayuda en lo so-cial, político y económi-co, para reactivar esa zona.

Por muchos años, Morazán fue una de las áreas más agredidas por los terroristas, pero ahora, gracias a los esfuerzos y operaciones del Ejército, la zona está ha-ciendo lo posible por reactivarse, confiada en la seguridad que le pres-

ta la Fuerza Armada. El coronel Vargas re-cuerda además que Morazán ha sido una de las regiones más olvidadas y a ello se debió que el terrorismo haya pretendido sentar sus bases en

-Favor pase a la página 39.

miércoles, porque agudiza la crisis económica que sufren los consumidores Dicen los pequeños y

medianos empresarios que el libre comercio

permite al público com-prar los alimentos donde le ofrezcan mejor calidad y al precio que puede encontrar en plaza y no como ha ocurrido simpre en las agencias del IRA, donde obligan al público a adquirir otros produc-tos para venderle azúcar, frijoles rojos y arroz. De lo contrario,

-Favor pase a la página 45.



DETERIORO DE JUSTICIA. El actual conflicto bélico ha contribuido al deterioro de la administración de la justicia salvadoreña, dijo el embajador Edwin Corr (Izq.) ante el Presidente de la Corte Suprema, Dr. Francisco José Guerrero (2do. Izq.), Magistrados y Jueces.

Conflicto ha Contribuido a Deterioro Sistema Judicial

El sistema judicial salvadoreño no puede ofrecer una pronta e imparcial solución a los jucios debido al deterioro cau-

Quinta Jornada Científica y Cultural

"El Sistema Nervioso y las Drogas" y la "Farmacodependencia y Abu-so de las Drogas", son so de las Drogas", son los temas principales de la Quinta Jornada Cientifico-Cultural, realizada el sábado por la Asocia-ción Femenina de Químicos y Farmacéuticos de

-Favor pase a la página 31.

sado por los estragos del conflicto bélico, declaró el embajador de Estados Unidos, Edwin Corr. Durante un acto en el

fueron despedidos 50 jueces salvadoreños que viajarán a los Estados Unidos para recibir un curso de capacitación en materia jurídica, Corr destacó a que a través de la AID, la Corte Supre-ma de Justicia ha venido promoviendo cambios orientados a profesiona-lizar a los funcionarios judiciales a fin de lograr una eficiencia en la ad-ministración de la justi-

Sin embargo, expresó, el actual conflicto bélico

ha contribuido al deterioro del sistema judicial en El Salvador, al grado que existen muchas deficiencias en algunos tribunales; por eso, el sistema no puede ofrecer una pronta e imparcial solución a los miles de proce-

sos judiciales.
"Históricamente dijo más adelante- el sistema de justicia penal en gran parte de Améri-ca Latina no ha sido eficiente. El conflicto aquí en El Salvador ha contribuido a un deterioro mayor hasta el punto de que algunos tribunales han perdido la capacidad de

-Favor pase a la página 51.